



Pues les digo que son unos mentirosos, mentecatos e ignorantes y que no se vale por ética, actuar de esta manera, insultar, ofender y salir corriendo”

OCTAVIO OROPEZA, director de Pemex

EN COMPARECENCIA HUBO CRUCE DE DESCALIFICACIONES

Desplaza robo de gas LP al *huachicoleo* de gasolinas

Disputa. Director de Pemex calificó de ‘mentecatos’ y ‘mentirosos’ a diputados del Partido Acción Nacional

JORGE X. LÓPEZ

En una comparecencia que terminó entre reproches y calificativos hacia los diputados de Acción Nacional, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, admitió que a la empresa del Estado aún le roban en promedio seis mil barriles diarios de gas LP y cinco mil 700 de gasolinas, turbosinas y diésel.

Sin embargo, el funcionario destacó, con relación a estos últimos combustibles, que la disminución en el robo ha sido de 90% si se comparan los promedios de 2018 y el del periodo 2019-2022.

Pero en gas LP, el decremento apenas llegó a 55% en el mismo periodo, pues en 2018 se extraían ilegalmente en promedio 13 mil 600 barriles diarios de ese combustible y en lo que va del sexenio es de seis mil barriles diarios.

Romero Oropeza se presentó ante las comisiones unidas de Ener-

49 mmdp

Son los ingresos adicionales por comercializar combustible no robado, señaló Oropeza

gía, y de Infraestructura de la Cámara de Diputados como parte del análisis de la Glosa del IV informe de Gobierno, donde aseguró que el combate al robo de combustibles en Pemex ha significado ahorros por 117 mil 387 millones de pesos, de los cuales 101 mil 557 son por el concepto de gasolinas, turbosina y diésel; y 15 mil 830 por gas LP.

El viernes pasado, el titular de Segob, Adán Augusto López solicitó a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara baja que su comparecencia ante el Pleno, programada para el martes 25 de octubre, se realice en noviembre, por su agenda de trabajo.

DESENCUENTRO CON EL PAN

En la reunión que sostuvo el titular de Pemex con los legisladores recibió reclamos de parte de la oposición, por la promesa que hizo en campaña

el presidente López Obrador de que la gasolina costaría 10 pesos el litro.

Sin embargo, fue con los legisladores del PAN que lanzó una batería de calificativos en su intervención final, porque reclamó que en las réplicas a sus respuestas hay diputados que actúan con falta de ética.

“Lo digo por las diputados y diputados del PAN que hicieron afirmaciones mentirosas, ignorantes (...) yo soy, como dicen en mi pueblo, coyota balaceada, o perro apaleado en portillo, ya me las conozco, pero sí tengo que contestar, y les digo que son unos mentirosos, mentecatos, ignorantes”, expresó el director de Pemex.

La reacción de Romero Oropeza se dio después de la intervención de la diputada María Josefina Gamboa (PAN), quien le reclamó que “lastimosamente insiste en la arrogancia, en la soberbia, (...) si no le gusta que le pregunten, pues dedíquese a otra cosa porque su carrera se ha basado más en la política que en temas petroleros, así que sí le entienda usted, seguro lo tiene cualquiera y nosotros sin en el mayor problema”.